

Onlinerland Saar

MedienNetzwerk SaarLorLux e.V Nell-Breuning-Allee 6 66115 Saarbrücken www.onlinerland-saar.de

Gerade für Ältere – die in der Corona Krise zur Risikogruppe gehören – ist es nicht einfach, den Alltag ohne fremde Hilfe zu bewältigen.

Aus diesem Grund haben wir für Sie im Folgenden einige interessante Internetadressen zusammengestellt.

"Saarländer halten zusammen" ist eine Initiative von N24, der Saarbrücker Zeitung & SOL.DE und steht unter der Schirmherrschaft des Ministerpräsidenten des Saarlandes Tobias Hans.
Auf dieser Plattform hat man die Möglichkeit, Hilfsangebote auszutauschen. Zu finden sind auch zahlreiche aktuelle Tipps und hilfreiche Informationen rund um das Thema Corona.

www.saarlaenderhaltenzusammen.de

• Bei 'Quarantänehelden' können Sie - nach Eingabe der eigenen Postleitzahl - entweder Anfragen stellen oder Hilfe in eigenen der Umgebung anbieten.

www.quarantaenehelden.org

Die ,Nachbarschaftshilfe' Saarland ist eine Initiative der SPD und der Jusos Saar.
Sie möchten Hilfesuchende und Helfer zusammenbringen. Die Kontaktaufnahme erfolgt ganz einfach über WhatsApp oder über ein Kontaktformular, in das Sie Ihren Namen und die E-Mail-Adresse eingeben.

nh-saarland.de

• Auf der Internetseite des Saarländischen Rundfunkts finden Sie, nach den Landkreisen sortiert, alle Adressen, Namen, Telefonnummern, E-Mail-Adressen die ihre Hilfe anbieten:

www.sr.de/sr/sr3/themen/panorama/corona nachbarschaftshilfe 100.html